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ПЕРЕМЕНЫ БУДУТ!

Председатель партии 
Сергей МИРОНОВ:

«Сфера жилищ-
но-коммуналь-
ного хозяйства 
остается одним 
из главных источ-
ников социально-
го напряжения в 
стране. Сегодня 
45 миллионов 
граждан про-
живают в мно-
гоквартирных 

домах, требующих капитального ремонта. 
При этом 70% россиян считают сумму 
платежей за капремонт необоснованно 
высокой и обременительной для семе-
йного бюджета. Совокупный платеж 
граждан за жилое помещение и комму-
нальные услуги ежегодно растет выше 
уровня инфляции! Из-за неподъемности 
тарифов увеличивается задолженность 
граждан по оплате услуг ЖКХ. По дан-
ным Национальной службы взыскания, 
впервые в истории она превысила 1 трил-
лион рублей. С каждым годом в общем 
жилищном фонде увеличивается доля 
ветхого и аварийного жилья. По-прежне-
му нерешенными проблемами остаются 
коррупция и мошенничество в сфере 
ЖКХ. Партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
выступает за установление размера пре-
дельной доли расходов на оплату жилья 
и коммунальных услуг в совокупном до-
ходе семьи не выше 10%. Мы приложим 
все усилия, чтобы долги государства за 
капремонт не легли тяжким бременем на 
плечи граждан».

КОРРУПЦИОНЕРОВ – К НОГТЮ!
Сколько миллионов нужно украсть, чтобы за сферой ЖКХ начали следить как следует? 
Начальники бесстыдно «нагревают» народ, который мерзнет в своих квартирах и честно 
платит за коммуналку, еле сводя концы с концами!

Заместитель Председателя 
Совета регионального 
отделения партии, депутат 
Законодательного Собрания 
Калужской области Надежда 
ЕФРЕМОВА:

«В связи с 
ростом тари-
фов ЖКХ, цен 
на все, что 
только можно, 
необходимо 
срочно предо-
ставить льготы 
многодетным 
родителям и не 

взимать НДФЛ с величины одного 
прожиточного минимума на каж-
дого члена семьи. Например, в 
пересчёте на каждого члена семьи 
приходится доход по 14 тысяч 
рублей в месяц, а прожиточный 
минимум в регионе составляет 13 
тысяч рублей. Соответственно, мы 
предлагаем с суммы прожиточного 
минимума налог не брать, а взи-
мать его с одной тысячи рублей. В 
итоге у многодетной семьи появят-
ся дополнительные деньги – почти 
по 1700 рублей на каждого челове-
ка. Тысяч по десять в месяц на всю 
семью, и эти средства можно будет 
потратить на покупку продуктов и 
товаров первой необходимости».

ДИРЕКТОР КАЛУЖСКОГО 
УПРАВЛЕНИЯ ЖКХ 
ПОЛУЧИЛ СРОК 
ЗА ХИЩЕНИЕ В ОСОБО 
КРУПНОМ РАЗМЕРЕ 

Районный суд вынес обвинитель-
ный приговор в отношении бывшего 
директора «Калугатеплосети» Ан-
дрея Грошева за хищение средств 
с использованием служебного по-
ложения. В составе группы лиц со-
вершено хищение на общую сумму 
около 9 млн рублей, ему назначено 
четыре года лишения свободы с от-
быванием в исправительной коло-
нии общего режима.

«Государственный обвини-
тель представил суду доста-
точные доказательства вины 
подсудимого, на основании ко-
торых ему назначено наказание 
в виде 4 лет лишения свободы 
с отбыванием в исправительной 
колонии общего режима», – го-
ворится в сообщении. 

Грошев с октября 2013 года по 
август 2014-го вместе со своим за-
местителем по экономике и финан-
сам и главным инженером совер-
шили хищение денежных средств 
МУП на общую сумму более 8,7 
млн рублей. Подсудимый лично 

подписал подготовленные соучаст-
ником преступления – своим заме-
стителем договоры на выполнение 
работ и акты о выполнении работ, 
заключенные между предприяти-
ем и коммерческой организацией. 
Эти работы фактически не выпол-
нялись. Уступив право требования 
задолженности подконтрольной 
им организации, злоумышленники 
обеспечили участие коммерческой 
организации в долевом строитель-
стве и получении в ее собствен-
ность трех квартир. Квартиры 
затем были уступлены их родствен-
никам. 

«В результате указанных 
действий подсудимым и его со-
участниками МУП «Калугате-
плосеть» причинен ущерб в осо-
бо крупном размере. Приговор 
суда в законную силу не всту-
пил», – добавили в прокуратуре.

Расследование проведено и в 
отношении бывшего руководителя 
управления ЖКХ городской управы 
Калуги Виктора Устинова, который 
возглавлял «Калугатеплосеть» в 
2015–2016 годах. В 2021 году его 
признали виновным в хищении око-
ло 35 млн рублей из средств пред-
приятия и приговорили к 4,5 года 
лишения свободы.

Председатель Совета регионального 
отделения партии, руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» 
в Законодательном Собрании Калужской 
области Александр БЫЧКОВ:
«Наши любимые, стойкие, сильные и одновре-
менно хрупкие женщины Калужской области!

От всего сердца поздравляю вас с замечательным 
весенним праздником 8 МАРТА! Вы – движущая 
сила, вдохновение, поддержка. На ваших плечах 
во все времена лежит забота о подрастающем по-
колении, укреплении добрых семейных традиций, 
в ваших руках – будущее наших детей, а значит 
– будущее нашей страны. Вы по праву занимаете 
главное место в жизни мужчин.

Пусть всегда вас окружают самые дорогие для 
вас люди, будьте веселы, несмотря ни на что! 
Пусть сияют ваши глаза искренним счастьем! 
Мы готовы свернуть горы, чтобы это было именно 
так! Весеннего настроения, любви и уважения 
близких, успехов во всех ваших добрых делах на 
общее благо. Любим, ценим, восхищаемся!» 
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«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ»: СВОИХ В БЕДЕ 
НЕ БРОСАЕМ!
Нацисты-диктаторы ответят за геноцид и страдания жителей 
Донбасса и всего востока Украины!

Сергей Миронов: 
«Операция России 
– не против народа 

Украины, а против банде-
ровцев, которые взяли его в 
заложники».

Военная операция России направле-
на не против народа Украины, а против 
«агрессивной кучки националистов», ко-
торая взяла его в заложники. 

«Это помощь брат-
скому народу. Но 
в первую очередь 

это защита России, посколь-
ку дальнейшее укрепление 
бандеровцев на Украине 
неизбежно угрожает безо-
пасности нашей страны», – 
заявил Председатель Партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ», руководитель 
партийной фракции в Госду-
ме Сергей Миронов. 

В СВЯЗИ С НАЧАЛОМ 
ОПЕРАЦИИ ВООРУЖЕННЫХ 
СИЛ РОССИИ ПОЛИТИК 
ОБНАРОДОВАЛ СПЕЦИАЛЬНОЕ 
ЗАЯВЛЕНИЕ:

 – Прежде всего, хотел бы сказать, 
что ответственность за происходящее 
на Украине целиком и полностью лежит 

на господине Зеленском и той бандеров-
ской клике, которая пришла к власти на 
Украине восемь лет назад в результате 
государственного переворота. Русофо-
бия давно уже стала официальной иде-
ологией и политикой киевских властей, 
а население братской нам страны фак-
тически оказалось в заложниках у кучки 
агрессивных националистов, исповеду-
ющих откровенный фашизм в отношении 
населения русского востока Украины.

Разумеется, их приход к власти был 
бы невозможен без прямой поддержки 
Запада во главе с США. И если в 2014 
году на Майдане раздавали «печень-
ки», то затем американцы и европейцы 
перешли к накачке Украины оружием. 
Именно на их совести оправдание и под-
держка геноцида русских на Донбассе. 
И нет никаких признаков того, что в Ки-
еве, Вашингтоне и Брюсселе собираются 
менять этот курс.

В этой ситуации Президент России 
принял единственно возможное реше-
ние для защиты не просто населения 
Донбасса, но и всей России, которая в 
перспективе могла бы оказаться под 
прицелом НАТО. Потому что дальней-
шая антироссийская политика Киева 
при прямой поддержке Запада несет 
прямую угрозу жизненным интересам 
нашей страны и наших людей. Мы гово-
рили об этом годами – нас не хотели слы-
шать. Россия пыталась решить вопрос 
мирным способом – через интеграцию 
экономических интересов, через дипло-
матию, через экономическую помощь 

Украине. В ответ – поставки западного 
оружия бандеровскому режиму, созда-
ние крупнейшей военной группировки 
под Донбассом, обстрелы мирного насе-
ления и прямая угроза геноцида. Теперь 
пришло время ответить на эту прямую 
и явную военную угрозу, не дожидаясь, 
когда будет поздно.

Отмечу, что президент действует 
строго в рамках своих полномочий как 
Верховный главнокомандующий и га-
рант безопасности.

«Настоящая сила – в справедливо-
сти и правде, которая на нашей сто-
роне», – сказал президент в обращении. 
Политическая партия «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» 
полностью разделяет эту позицию главы 
государства. Уверен, как и большинство 
граждан нашей страны.

ВРЕМЯ ПЕРЕМЕН НАСТАЛО – БОЛЬШЕ МЕДЛИТЬ НЕЛЬЗЯ!
НЕОБХОДИМО: 
• до минимума снижать ставки по кредитам, делать их доступны-
ми для граждан и бизнеса
• снижать НДС на товары до 15%, а на социально значимые про-
дукты – до 5%, и также ограничивать торговые наценки на про-
дукты питания
• нельзя допускать роста цен, в том числе спекулятивного
• нужно внедрять меры прямой поддержки наших граждан, в 
первую очередь запускать программу Справедливого базового 
дохода для семей с детьми

Операция на Украине может привести к усиле-
нию санкционного давления. Нужны масштаб-
ные социально-экономические меры, чтобы 
смягчить последствия ситуации! Кардинальные 
изменения нужны не только Украине, но и на-
шей стране. То, что сейчас происходит, должно 
спустить крючок для этих изменений и открыть  
возможности для выстраивания полностью 
независимой экономики и по-настоящему соци-
ального государства. 

Подчеркну: эта военная 
операция – не против на-
рода Украины. Это опера-
ция против бандеровцев, 
захвативших власть. Это 
помощь братскому народу. 
Но в первую очередь это 
защита России, поскольку 
дальнейшее укрепление 
бандеровцев на Украине 
неизбежно угрожает безо-
пасности нашей страны.

ПОДДЕРЖКА СЕМЕЙ 
С ДЕТЬМИ

КРЕДИТНЫЕ 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

СДЕРЖИВАНИЕ ЦЕН

НАЛОГОВАЯ СИСТЕМА

Субсидирование и полное 
финансирование ипотеч-
ных кредитов многодет-
ных семей

Введение кредитной 
амнистии для граждан, 
оказавшихся в трудной 
жизненной ситуации

Снижение НДС до 15%,
а на социально значимые 
продукты и товары – 
до 5%, ограничение тор-
говых наценок на базовые 
товары и введение ответ-
ственности для продавцов, 
искусственно завышаю-
щих их стоимость

Установка полноценной 
прогрессивной шкалы по-
доходного налога

Освобождение от уплаты 
НДФЛ граждан с доходами 
ниже 20 тыс. рублей
в месяц

Освобождение МСП 
от уплаты имущественно-
го и транспортного нало-
гов до конца года

Ежемесячные выплаты 
семьям с детьми, оказав-
шимся в трудной жизнен-
ной ситуации и имеющие 
низкие доходы

Ликвидация институтов 
МФО и коллекторов

Кредитная амнистия и 
списание долгов по нало-
гам и страховым взносам 
для МСП

Льготные кредиты для 
МСП без условий и огра-
ничений

ПЕНСИИ

Вернуть пенсионный 
возраст к значениям 2018 
года: мужчинам – 60 лет, 
женщинам – 55 лет

Индексировать все пенсии, 
в том числе военным и ра-
ботающим пенсионерам

Вернуться к солидарной си-
стеме пенсионного обеспе-
чения. Ликвидировать ПФР

МЕРЫ СОЦПОДДЕРЖКИ 
ОТ РЕГИОНАЛЬНОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ»
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«В этом году как никогда была снежная зима. В результате сотни квартир оказа-
лись затоплены. При этом в обязанности управляющей компании входит очистка 
кровель от наледи и снега. Мало того, что они не выполняли свои обязанности, так 
и надзорные органы – государственная жилищная инспекция – своевременно не про-

вела проверку. А в итоге из-за халатного отношения страдают люди».   

ТЯП-ЛЯП  – И ГОТОВО!
Жильцы несколько месяцев жалуются, что их дом покрывается плесенью и грибком. 
И все это после капремонта!

В доме на улице Николо-Козинской 22 
несколько лет назад сделали капитель-
ный ремонт. 

– У нас давно была проблема с крышей, 
ещё с 2009 года. Я постоянно обращалась в 
различные инстанции, объясняла, что у нас 
все четыре угла плесневые, плесень шла с 
крыши. В результате наконец-таки доби-
лась через жилищную инспекцию, чтобы от-
ремонтировали часть моей квартиры капи-
тально, – рассказывает Елена Храброва. 

В доме живут пожилые родители Еле-
ны. Но радовались они капремонту не-
долго. Недочёты начались ещё на стадии 
ремонта. 

– Когда они только начали делать ка-
премонт, небольшая протечка образо-
валась в коридоре. Потом потекло, где 
балкон. Я обратила на это внимание ра-
бочих, домоуправления, и течь перестало, 
– вспоминает Елена. 

Первую весну и зиму жильцы после ка-
премонта провели спокойно. Проблемы 
начались в этом году в январе. 

– У нас началось сильное залитие. Всё 
текло по стенам. Вёдра кругом стояли. Мы 
тряпки не успевали менять, отжимать. Все 
углы черные, с люстры всё потекло. К нам 
приехала аварийка, нам отключили свет. 
И мы до сих пор все живём в одной ком-
нате, которая в более-менее нормальном 
состоянии. Паркет весь вспучился. Види-
мо, вода шла под паркет, и он раскрылся. 
Также текло на кухне от внутренних отли-
вов, подставляли вёдра. Окна – в черных 
пятнах от плесени, весь потолок в плесе-

ни в соседней комнате. И в таком же со-
стоянии кухня. На потолке образовалось 
пятно, видно, из-за сырости вспучилась 
краска. Мы стали обращаться во все ин-
станции. Из жилищной инспекции к нам 
приходили, составили протокол. Обещают, 
что будут исправлять. Сотрудники ЖКХ 
и жильцы поднимались на крышу, и ока-
залось, что там образовалось настоящее 
болото: сверху – снег, снизу – вода. Из-за 
этой снежной каши и начались пробле-
мы. Если бы крышу своевременно очища-
ли от снега, всего этого можно было бы 
избежать. Всю эту воду потом сливали. 
Настоящий водопад струился по балко-
нам. Соседи очень сильно ругались. А как 
по-другому было от этого избавиться? – 
говорит Елена.

«Программа капремонта рабо-
тает лишь на собирание поборов с 
граждан. По данным Счетной па-
латы, планы по капремонту даже 
в границах ближайших трех лет не 
исполняются на 22%. «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» из-
начально выступала против этого 
грабежа и продолжает это делать 
сейчас! С ветхим жильем надо бо-
роться при помощи реновации, то 
есть обновлять жилфонд за счет го-
сударства и бизнеса. Но правитель-
ству откровенно плевать, зачем 
тратить деньги, если люди как-ни-
будь доживут свой век и в плесени? 
В итоге дома разваливаются, народ 
страдает и платит, платит, платит 
за свое унижение. С 1 января 2022 
года взносы за капремонт много-
квартирных домов выросли сра-
зу на 15%! При этом вместо ремон-
та жители получают пыль в глаза и 
пустые карманы. 

Некачественные работы не мо-
гут быть приняты и считаться вы-
полненными!

Орган местного самоуправления 
или лицо, действующее от имени 
собственников, если капитальный 
ремонт проводится на основании 
решения общего собрания, должен 
согласовать акт приемки оказанных 
услуг или проведенных работ».

Тарифы ЖКХ нужно немедленно «заморозить»!
Согласно постановлению пра-
вительства, в первом полуго-
дии тарифы на ЖКУ расти не 
должны, со второго они могут 
повышаться на 2,9-6,5%. В Ка-
лужской области тарифы ЖКХ 
вырастут на 3,4% с 1 июля. 

Эти значения превышены за счет по-
боров на капремонт и вывоз мусора, не 
ограниченных на федеральном уровне. 

Расходы граждан на ЖКХ ежегодно 
растут выше допустимых значений, а 
реальные доходы в регионах не вы-
растают даже до уровня МРОТ. 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» ПРЕДЛАГАЕТ ДЛЯ 
РЕШЕНИЯ ЭТОЙ ПРОБЛЕМЫ:

Ограничить совокупные расходы 
граждан на ЖКУ с 22% до 10% от 

семейных бюджетов, траты сверх этого 
должно компенсировать государство.

Ограничить рост тарифов уров-
нем инфляции, включая плату за          
капремонт и вывоз мусора. 

«Заморозить» на период панде-
мии тарифы ЖКХ. Сейчас в условиях, 
когда пандемия не отступает, инфляция 
зашкаливает, а трети граждан хватает 
денег только на продукты и коммуналь-
ные платежи, это особенно актуально.

ДОХОДЫ НАСЕЛЕНИЯ

ВЕДУЩИЙ БИЗНЕС

БЮДЖЕТ СТРАНЫ

Гарантировать каждому 
гражданину прожиточный 
минимум не менее            
31 тыс. рублей

Запретить выплаты диви-
дендов и бонусов топ-ме-
неджменту банков и круп-
ных предприятий

Использовать средства 
ФНБ для материальной 
поддержки наиболее ма-
лообеспеченных граждан

Изыскивать дополнитель-
ные средства пополнения 
бюджета:

Установить нормы о продаже не 
менее 80% объемов валютной 
выручки.

Отказаться от демпферного меха-
низма и налогового маневра, при 
котором экспортерам компенси-
руются высокие цены на нефть.

Установить дифференцирован-
ное налогообложение экспортё-
ров сырья: при более глубокой 
переработке налоги меньше.

Установить безвозмездную на-
ционализацию всей собственно-
сти, выведенной в офшоры и не 
перерегистрированной в течение 
полугода.

Установить субсидии 
гражданам на покупку 
лекарств и оплату услуг 
ЖКХ, если их расходы на 
эти цели превышают 10% 
от их доходов

Ввести повышенные 
налоги на выведение 
сверхприбылей в личное 
пользование

Перевести активы страте-
гических и системообра-
зующих предприятий в 
юрисдикцию РФ

Увеличить размер пособия 
по безработице до двух 
МРОТ и срок его выплаты

Отменить земельный 
налог в отношении 
участков менее б соток

Установить максимальную 
кратность заработной пла-
ты руководства госкомпа-
ний от средней зарплаты 
в организации, зарплаты 
депутатов Госдумы – от 
уровня средней зарплаты 
в стране, а оплату труда 
госслужащих – от резуль-
татов их деятельности

МЕРЫ СОЦПОДДЕРЖКИ 
ОТ РЕГИОНАЛЬНОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ»
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АЛЕКСАНДР БЫЧКОВ И НАДЕЖДА ЕФРЕМОВА НАПРАВИЛИ ДЕПУТАТСКИЕ 
ЗАПРОСЫ В ГЖИ, ФОНД КАПРЕМОНТА И ПРОКУРАТУРУ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ! 

ВОПИЮЩАЯ СИТУАЦИЯ БУДЕТ ОБЯЗАТЕЛЬНО РЕШЕНА!

ПО ЗАПРОСУ АЛЕКСАНДРА БЫЧКОВА И НАДЕЖДЫ ЕФРЕМОВОЙ ФОНД КАПРЕМОНТА 
ПОДТВЕРДИЛ, ЧТО ОЧИСТКА КРЫШИ ОТ НАЛЕДИ И СНЕГА УК НЕ ПРОВОДИЛАСЬ, ИЗ-ЗА ЧЕГО 
ВОЗНИКЛИ ПРОТЕЧКИ. ПОДРЯДЧИКУ В РАМКАХ ГАРАНТИЙНЫХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ ПРЕДПИСАНО 

УСТРАНИТЬ ДЕФЕКТЫ КАК МОЖНО СКОРЕЕ. И ТАК БУДЕТ С КАЖДЫМ!
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«Близкие погибшей имеют право знать о ходе расследования. То, что неоднократно на следственный эксперимент 
пригонялась чужая машина, недопустимо. Также недопустимо и затягивание проверки ДТП. Виновный должен 
быть привлечён к ответственности по всей строгости закона».   

СБИЛ ЧЕЛОВЕКА И ЖИВЁТ СПОКОЙНО 
КАК ЗАТЯГИВАЕТСЯ ДЕЛО О СМЕРТИ ПЕНСИОНЕРКИ В КАЛУГЕ 

– В этот момент большегрузная ма-
шина стала выезжать в сторону деревни 
Белой и задавила маму. Прошло уже 8 
месяцев. Однако до сих пор идёт дослед-
ственная проверка. Началось с того, что 
практически месяц никто не выходил с 
нами, семьёй погибшей, на связь. Ни сле-
дователь, занимающийся этим делом, ни 
водитель, совершивший смертельный на-
езд, не пытались нас найти. Мне пришлось 
приложить усилия, чтобы узнать, кто этим 
делом занимается, – рассказывает Ольга. 

Ей удалось выяснить, что машина при-
надлежит какому-то предприятию. Но 
название предприятия и данные водите-
ля следователь отказался предоставить. 

– Я ничего не знаю о человеке, кото-
рый лишил меня матери – ни его имени, 
ни возраста, – говорит Ольга. 

Больше же всего семью погибших воз-
мущает, что затягивается расследование 
случившегося. 

– Следователь начинает что-то делать 
лишь тогда, когда я жалобы пишу, звоню. 
Например, проводили проверку, чтобы 

определить слепую зону водителя. И на 
место ДТП пригнали абсолютно другую 
машину – не ту, которая участвовала в 
аварии, а аналогичную. И так неодно-
кратно. Объясняют это тем, что машина 
якобы в очередной раз сломалась. 

Хотя, как следует из дела, она стоит на 
стоянке. Естественно, мероприятие отме-
няется тут же. Существует видеозапись 
ДТП. Однако и её экспертиза растянулась 
на несколько месяцев. В итоге только по-
сле моих неоднократных обращений мне 

прислали выводы экспертизы. И опять 
тишина. Дело не сдвигается с мёртвой 
точки. Теперь говорят, что они не могут 
проводить экспертизу с автомобилем из-
за того, что погода не такая: «Если вы, 
конечно, хотите, мы сделаем, но выводы 
будут ошибочными!» Теперь они ждут 
апреля! Следователь ведёт себя вежли-
во, не хамит. Но мне кажется, что дела-
ется всё, чтобы затянуть процесс, чтобы 
я устала, рукой махнула, и всё. До сих пор 
не могут принять решение хотя бы о воз-
буждении уголовного дела или в отказе 
в возбуждении. На все мои обращения 
следователь отвечает: «А что вы волну-
етесь? У вас 7 лет впереди. 7 лет – срок 
давности!» Вы не представляете, как я 
себя чувствую! Маме было 72 года! Она 
была изумительным человеком – очень 
активная, весёлая! Ей бы жить и жить! А 
человек, который сбил её насмерть, даже 
не попытался с нами связаться, принести 
соболезнования, извинения! Насколько 
мне известно, он также продолжает ра-
ботать водителем!

Трагедия произошла 18 июня 2021 года в микрорайоне «Силикатный» на улице Гурьянова, возле храма Иоанна Воина. 
Водитель большегруза насмерть сбил пенсионерку. – Мама вышла из магазина, как полиция утверждает, пересекла проезжую 
часть. С чем можно поспорить, поскольку именно в этом месте паркуются машины у «Пятёрочки», – рассказывает дочь 
погибшей Ольга Пономаренко. 

ВМЕСТЕ С НАРОДОМ, 
А НЕ ПРОТИВ
В конце января депутаты Городской Думы 
Калуги поддержали повышение тарифов 
на проезд в автобусах и троллейбусах 
Управления калужского троллейбуса. 
С 1 февраля одна поездка стоит 25 руб-
лей. Народный избранник от партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» 
Виктор Гришин проголосовал против.

На заседании гордумы директор УКТ Вадим 
ВИТЬКОВ объяснил необходимость повышения 
тем, что себестоимость одной поездки составля-
ет 35-40 рублей. То есть стоимость тарифа в 25 
рублей – это якобы еще «по-человечески». В об-
суждении депутатов прозвучала инициатива еже-
годно повышать стоимость проезда на уровень 
инфляции. Этот вопрос будет рассматриваться.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ» всегда 
выступала и будет высту-
пать за благополучие на-
рода и социальные, а не 
хищнические принципы, 
– говорит Виктор Гришин. 
– Да, несколько рублей 
вряд ли сделают и без 

того нищий народ беднее, но, как говорится, 
с миру по нитке. Если каждая услуга станет 
немного дороже, то как выживать нашим 
людям? Инфляция зашкаливает, пандемия 
не отступает, а трети граждан хватает де-
нег лишь на продукты и те самые постоянно 
растущие платежи».

ПОСЛЕ КАКИХ ЛЕКАРСТВ НЕЛЬЗЯ ЗА РУЛЬ? 
ЗА ИХ ПРИЕМ МОГУТ ЛИШИТЬ ПРАВ

Но в отношении множества других лекарств 
есть подвох – в некоторых препаратах есть 
компоненты, которые относятся к наркотиче-
ским веществам. Их содержание крайне мало, 
в отличие от последствий, ведь «след» от при-
ема таких лекарств остается в крови водите-
ля очень долго. И их наличие могут показать 
анализы мочи или крови.

ЧЕМ ГРОЗИТ НАРУШЕНИЕ?
Статьей 12.8 КоАП 2.7 ПДД запрещено управление 

транспортным средством в состоянии опьянения (как 
алкогольного, так и наркотического). В случае, если 
водитель нарушил это требование впервые, его ждет 
наказание в виде штрафа в размере 30 тыс. рублей с 
лишением права управления автомобилем на срок от 
1,5 до 2 лет. За повторное нарушение водителя будут 
судить по статье 264.1 УК РФ.

КАК СЕБЯ ОБЕЗОПАСИТЬ?
Прежде чем принимать какие-либо лекарства, в 

обязательном порядке нужно изучать инструкцию с 
составом препарата, чтобы быть в курсе возможных 
последствий. Особое внимание нужно при приеме неко-
торых антигистаминных лекарств, противосудорожных 
средств, нейролептиков и антидепрессантов.

ПРИМЕРЫ ЛЕКАРСТВ, ПРИЕМ КОТОРЫХ 
ГРОЗИТ ЛИШЕНИЕМ ПРАВ

Все мы знаем, что, приняв корвалол, за руль садиться нельзя – у водителя резко 
снижается реакция. Однако это не единственное лекарство, из-за которого можно 
лишиться водительских прав и попасть в ДТП. 
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ОПЕРАЦИЯ «ЭВАКУАЦИЯ»
К сбору гуманитарной помощи подключились и калужские спра-
ведливороссы. Собираем продукты и нужные вещи, ищем варианты 
для размещения людей. Пункт сбора гуманитарной помощи распо-
ложен в офисе регионального отделения партии по адресу: г. Калу-
га, ул. Тульская, д. 34/2. Контактный телефон: 9 (4842) 22-76-55.

НА ФОНЕ ОЧЕРЕДНОГО ОБО-
СТРЕНИЯ КОНФЛИКТА В ДОН-
БАССЕ ВЛАСТИ ДНР И ЛНР 
ОБЪЯВИЛИ О НАЧАЛЕ ЭВАКУ-
АЦИИ ЖИТЕЛЕЙ (В ПЕРВУЮ 
ОЧЕРЕДЬ ЖЕНЩИН, ДЕТЕЙ И 
СТАРИКОВ) В РОССИЮ. 

Эвакуация была начата в услови-
ях беспрецедентной концентрации 
украинских вооруженных формиро-
ваний на линии фронта в Донбас-
се и возобновившихся интенсивных 
обстрелов территорий ДНР и ЛНР. 
По предварительным данным, пред-
полагается эвакуировать сотни ты-
сяч граждан ДНР и ЛНР. Президент 
России Владимир Путин поручил 
Правительству России организовать 
выплату 10 тысяч рублей каждому 
беженцу из Донбасса.

ПОМОЧЬ МОЖЕТ КАЖДЫЙ

Калужская область одна из пер-
вых присоединилась к «Колонне до-
бра», которая собрала необходимые 
товары для вынужденных пересе-
ленцев, первая машина уже доехала 
до Ростова. 

В Калуге открыт пункт по сбору 
гуманитарной помощи для жителей 
ЛНР и ДНР по адресу: ул. Ленина, 
д. № 93. 

В Обнинске пункт приема рабо-
тает в клубе ветеранов по адресу: 
пр. Маркса, 56

В ЧЕМ НУЖДАЮТСЯ 
БЕЖЕНЦЫ:
• предметы первой необходимости 

(средства личной гигиены, стираль-
ные порошки, одноразовая посуда, 
санитайзеры/антисептики, постель-
ные принадлежности;

• одежда для взрослых и детей по 
сезону, школьный инвентарь, питье-

вая вода и продукты питания;
• игрушки, сладости (среди приез-

жающих много детей).

КАКОЙ ДОЛЖНА БЫТЬ 
ГУМАНИТАРНАЯ ПОМОЩЬ
Предметы для гуманитарной по-

мощи должны быть новыми, по воз-
можности в упаковке и с этикетками. 
Продукты питания лучше выбирать 
с длительным сроком хранения и с 
действительным сроком годности. 

ГДЕ БУДУТ ЖИТЬ 
БЕЖЕНЦЫ?
Пункты временного размещения 

созданы на базе детских лагерей 
«Белка», «Витязь», «Галактика», са-
наториев «Звёздный» и «Строитель». 
Около 100 волонтёров области гото-
вы помогать приезжающим людям. 

«Мы так часто слышим о важности сохранении памяти о Великой Отечественной войне, об уважении к ветеранам, их подвигу, что 
кажется совершенно немыслимым, чтобы ветерану ВОВ не помогли в беде. Однако это именно так. Как в стране, победившей фа-
шизм, может быть такое бесчеловечное отношение к ветерану? Почему о ней вспоминают только по праздникам, когда нужен 
самопиар? Такому бесчеловечному отношению нет и не может быть оправдания. Уже при первом обращении глава района обязан был 

найти для ветерана жильё. Но этого не сделано до сих пор».   

ВЕТЕРАНА ВОЙНЫ ОСТАВИЛИ 
ВЫЖИВАТЬ В ГНИЮЩЕЙ КВАРТИРЕ

Мокрые, серые в водяных подтёках стены, запах плесени, свисающие кусками обои. В таких жутких условиях живёт 85-летняя 
инвалид и ветеран войны. Женщина 10 лет назад переехала в двухэтажку в селе Авчурино. И с тех пор забыла о покое. 
Каждый год протечки. 

– Мы подавали на улучшение жилищ-
ных условий, но бабушке отказали, со-
славшись на то, что по квадратуре она 
не подходит. У неё на 0,2 квадратных 
метра больше, чем положено. А, значит 
,проблем никаких и нет, – рассказывает 
внук Сергей Поляков. – При этом кры-
ша в доме текла всегда. 

В УК, ссылаясь на нехватку средства, 
на крышу ставили заплатки, которые 

кардинально решить проблему, конечно, 
не могли. А в этом году зима выдалась 
особенно снежной. И в квартиру просто 
затопило.

– Приезжали с управляющей компа-
нии.Чистили снег, сбивали лëд. И в итоге 
продырявили весь рубероид. Вода потек-
ла с люстры по стенам, – рассказывают 
родственники.

Пожилая женщина лишилась покоя и 
сна – только и успевай подставлять та-
зики. Залило даже кровать, на которой 
она спала.

– Бабушка уже месяц спит на тазиках, 
ночью черпает воду! Капает всё на вещи, 
кровать уже переставили. Но протечки 
начинаются в новых местах. Она нахо-
дится в совершенно подавленном состо-
янии. Плачет, говорит, что ей надоело 
жить, – рассказывают внуки.

Всё, что могут сделать близкие – как 
только квартира просохнет в очередной 
раз переклеить обои. Но ведь следующей 
зимой опять потечёт.

– Дом многоквартирный. Два подъ-
езда. Многие соседи жалуются на 
протечки. При этом мы исправно опла-
чиваем коммунальные услуги. Регу-
лярно обращаемся в управляющую 
компанию. Но ничего не делается. 
Обещали, как только всё растает, об-
следовать крышу. Больше всего разо-

злило, что чиновники приезжали бук-
вально неделю. Один из них даже не 
зашёл, сказав: «У меня таких домов 
много, зачем я пойду к бабушке?», – 
рассказывает Сергей.

– Бабушка в таком состоя-
нии, что ей очень сейчас нуж-
ны слова поддержки и помощь. 
А ведь перед 9 Мая каждый год ей при-
ходят из различных структур открытки с 
поздравлениями. Приезжают и предпри-
ниматели, вручают подарки, фотогра-
фируются с бабушкой – делают себе на 
её фоне рекламу, мол, мы не забываем 
о наших ветеранах. А когда случилась 
серьёзная беда, никого нет, – говорят 
родственники Марии Тимофеевны.

АЛЕКСАНДР БЫЧКОВ И НАДЕЖДА ЕФРЕМОВА НАПРАВИЛИ ДЕПУТАТСКИЕ 
ЗАПРОСЫ В ГЖИ, ФОНД КАПРЕМОНТА И ПРОКУРАТУРУ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ! 

ВОПИЮЩАЯ СИТУАЦИЯ БУДЕТ ОБЯЗАТЕЛЬНО РЕШЕНА! Фото Сергея Полякова
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ПЕРЕМЕНЫ БУДУТ!

Из-за «передозировки» рынка труда неквалифицированными кадрами-мигрантами в 
Калужской области пришлось ограничить сферы экономики, в которых в 2022 году в регионе 
смогут работать иностранные граждане, получившие патент на работу. 

ОФИЦИАЛЬНО
Регион в числе первых до 2027 
года выходит из программы по 
оказанию содействия добро-
вольному переселению в РФ 
соотечественников, проживаю-
щих за рубежом. Она переста-
ла соответствовать целевым 
показателям и начала работать 
против калужан. Было решено 
ввести запрет на привлечение 
иностранцев по патентам в 
сферу торговли, пассажирских 
перевозок, кадровых агентств 
и заведений общепита. У рабо-
тодателей будет три месяца на 
урегулирование этого вопроса с 
сотрудниками.

При этом отмечается, что ми-
гранты смогут и дальше ра-
ботать в промышленности, на 
стройках и в ЖКХ при условии 
знания русского языка, законо-
дательства, истории страны. 

В регионе есть потребность в 
25 тыс. человек. Столько ра-
бочих мест занимают сейчас 
мигранты в Калужской области 
– это промышленность, стройка, 
жилищно-коммунальная сфера. 
В прошлом году в Калужскую 
область приехали 32 тыс. че-
ловек – это больше, чем нужно 
региону. 

В 2021 ГОДУ В РЕГИОНЕ 
УРОВЕНЬ ПРЕСТУПНОСТИ 
СРЕДИ МИГРАНТОВ 
ВЫРОС НА 23% 
За 2021 год полицией принято 
113 решений о депортации ино-
странцев, которые освободились 
из мест лишения свободы и полу-
чили негативные характеристики 
от ФСИН России. Еще 23 мигран-
та признаны угрозой нацбезо-
пасности (по данным управления 
МВД по Калужской области)

ЛАВОЧКА ЗАКРЫТА!

ГЛАЗ ДА ГЛАЗ

Прокурор области предложил прави-
тельству оснастить видеорегистратора-
ми сотрудников миграционного центра, 
чтобы у мигрантов не было возможности 
«проскочить» на рынок труда без соот-
ветствия нормам. Как оказалось, справ-
ки о знании языка мигранты покупают 
за 5000 рублей, такие конторы можно 
найти в интернете. То есть многие ми-
гранты, которые едут в Калужскую об-
ласть за лучшей жизнью, не собираются 
ассимилироваться и создают этниче-
ские анклавы. В результате в нашей 
стране растет нагрузка на социальную 
инфраструктуру, а местные жители жи-
вут в страхе из-за роста преступности.

Теперь владельцев сертификатов о 
знании русского языка, вызывающих 
подозрения, обяжут передавать доку-
менты в отдел внутренних дел, кото-
рому предстоит провести проверку их 
подлинности.

МИНИ-РАССЛЕДОВАНИЕ ПРОВЕЛ 
ГУБЕРНАТОР, ПОСЕТИВ МИГРА-
ЦИОННЫЙ ЦЕНТР В БОРОВСКЕ 
И ЛИЧНО ПООБЩАВШИСЬ С 
МИГРАНТОМ. СКОЛЬКО ТАКИХ 
ПЕРЕСЕЛЕНЦЕВ, КОТОРЫЕ ХУ-
ЛИГАНЯТ НА НАШИХ УЛИЦАХ, 
СОВЕРШАЮТ ПРЕСТУПЛЕНИЯ 
И ИЗ-ЗА КОТОРЫХ СТРАШНО 
ВОЗВРАЩАТЬСЯ ДОМОЙ ПО ВЕ-
ЧЕРАМ, «ПУСТИЛИ» В РОССИЮ, 
ОСТАЕТСЯ ТОЛЬКО ДОГАДЫ-
ВАТЬСЯ.

В области за последнее время прои-
зошел ряд резонансных инцидентов с 
участием мигрантов. Недавно суд вынес 
приговор иностранцу, который призывал 
пользователей соцсетей к террористи-
ческой деятельности и оправдывал ее. 
Мужчина получил два года лишения сво-
боды в колонии общего режима и запрет 
на администрирование интернет-ресур-
сов на два года. 

В прошлом году одна за одной происхо-
дили массовые драки, одна из них – между 
мигрантами – водителями маршруток. 

Ужасные конфликты с участием де-
тей из семей мигрантов возникали в 
школах. В обнинской школе № 6 дети 
мигрантов домогались русской четве-
роклассницы. Нападавших тоже было 
трое. Двоих депортировали вместе с 
семьями в Таджикистан. Недавно школу 
покинул и третий.

ГРЕЧКА НА 
ВЕС ЗОЛОТА: 
ПОРА ЛИ 
ДЕЛАТЬ 
ЗАПАСЫ? 
Жители области публикуют 
фотографии с гречкой по 
цене 200 рублей за кило-
грамм. 

Ситуацию прокомментиро-
вал министр конкурентной по-
литики Калужской области.

«Сегодня много постов в 
соцсетях о ценах на греч-
ку бренда «Мистраль». 
Хочу сразу сказать, что 
это премиальная марка, 
цена которой всегда была 
выше, чем на аналогич-
ную продукцию. Цены на 
товары одного произво-
дителя, но под собствен-
ными торговыми марками 
сетей ниже. Обращайте на 
это внимание при выборе 
товаров, не допускайте 
ажиотажного спроса на 
гречку и другие товары, 
поскольку законы рыноч-
ного регулирования никто 
не отменял», – написал он.

По информации, получен-
ной в ходе мониторинга со-
трудниками министерства, 
дефицита гречки нет, цены 
– от 78 рублей за упаковку. 

Возможно, в отно-
шении гречки вопрос 
решен, а как быть с 
необоснованно вы-
сокими ценами на 
остальные продук-
ты, которые будут 
неизбежно расти из-
за санкций? Обыч-
ная картошка под-
скочила в цене поч-
ти на 10%! Необхо-
димо поставить под 
жесткий контроль 
государства цены на 
основные товары! А 
те предприятия, чьи 
владельцы окажутся 
не в состоянии обе-
спечить устойчивую 
работу и социаль-
ные гарантии, долж-
ны перейти в соб-
ственность государ-
ства, быть национа-
лизированы!
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ОБНИНСКАЯ МЕДИЦИНА: 
НАЧАЛЬНИКИ – НОВЫЕ, ПРОБЛЕМЫ – СТАРЫЕ

Традиционно вновь прибывший мед-
боярин громогласно оглашает «весь спи-
сок» предполагаемых реформ и сверше-
ний: оптимизация работ, ремонт зданий, 
покупка сверхсовременного оборудова-
ния, качественное изменение ситуации 
с системной убылью врачей и медсестёр 
(медбратьев), иногда проскальзывает 
обещание повысить зарплату сотрудни-
кам больницы. Когда же уходящий «ка-
лиф» вяло рапортует: «Пост сдал!», а его 
сменщик бодро заявляет: «Пост принял!»,  
всегда появляется большой повод под-
вести промежуточные итоги. Они весьма 

похожи друг на друга: что-то как бы оп-
тимизировано, что-то подремонтирова-
но, что-то закуплено и ВСЕГДА фиксиру-
ется системный отток кадров. Кадровая 
составляющая (число медиков) обнин-
ской медицины деградирует на постоян-
ной основе. 

И, видимо, недалёк тот день, когда КБ 
№ 8 избавится от своих работников, как 
от надоевшего балласта. В сей эпохаль-
ный момент директор и главврач науко-
градской госмедицины смогут без помех 
грамотно порассуждать о преимуще-
ствах московской (европейской) моде-

ли здравоохранения, а также об острой 
необходимости внедрения искусствен-
ного интеллекта во все структурные 
подразделения обнинской поликлиники. 
Причина кадрового кризиса проста и 
незамысловата, как сибирский валенок. 
Врачам и среднему медперсоналу надо 
ПЛАТИТЬ! Этого никак не мог понять 
самый наиглавнейший начальник ФМБА 
Уйба, который сейчас где-то там губер-
наторствует (понизили его в должности, 
однако). 

Похоже, сие непонятно и 
нынешней руководительнице 
ФМБА Скворцовой, которая 
ещё недавно была министром 
здравоохранения РФ (стало быть, 
и её понизили в должности). 
Интересно, если нынешние 
«суровые московские парни», 
занявшие руководящие посты 
в КБ № 8, так и не найдут 
возможности кардинально 
изменить уровень оплаты труда 
местных медиков, то сколько 
они смогут продержаться на 
флагманском мостике обнинской 
поликлиники?.. Очень интересный 
вопрос. Делайте ставки, господа!.. 
Делайте ставки... 

Игорь КУЛЕБЯКИН

За последние 12 лет в городе науки Обнинске сменилось восемь самых главных начальников клинической 
больницы № 8. В среднем каждые полтора года поликлинику возглавляет новый калиф на час. Каждое вос-
шествие на трон обнинской медицины очередного «мудрейшего из мудрейших» сопровождается глобальной 
перетряской руководящего звена КБ – от самого верха до самого низа, т.е. заведующих отделениями. 

КАЛУГАСТАТ: ЗАЩИТНИКИ ОТЕЧЕСТВА 
ДО ПЕНСИИ НЕ ДОЖИВУТ

ТОЛЬКО ЦИФРЫ 
По состоянию на начало 2021 
года в Калужской области насчи-
тывалось 464,8 тысячи мужчин. 
Что составляет 46,4% от общей 
численности населения. На тысячу 
мужчин приходится 1154 жен-
щины. Почти три четверти пред-
ставителей сильного пола – горо-
жане (74,7%). Средний возраст 
калужских мужчин – 38,9 лет. В 
последние годы наблюдается тен-
денция к старению. Доля людей в 
возрасте от 65 лет за последние 
пять лет выросла на 12,4%.

Судя по данным Калугастата, 
шанс дожить до пенсии есть толь-
ко у родившихся в 2020 году и 
позднее. 

Однако уверенности в том, что пенси-
онный возраст вновь не повысят, есте-
ственно, нет. Так, для калужан мужского 
пола, родившихся в 2020 году, ожидае-
мая продолжительность жизни составит 
65,02 года. При этом для горожан она 
64,69 года, а для людей, живущих в сель-
ской местности – 66,17 года. 

Для мужчин, родившихся в 2010 году, 
ожидаемая продолжительность жизни со-
ставит 61,8 года, в 2000-м – 57,8, а в 1990-
м – 62,8. Каковы шансы у тех, кто родился 
раньше, не сообщается. Эти данные Калу-
гастат предоставил 23 февраля, видимо, 
взрослых калужан решили не расстраивать.

Обеспечение конституционного права 
каждого гражданина РФ на получение 
бесплатной качественной медицинско-
й помощи в том регионе и населенном 
пункте, где он проживает, – главная за-
дача государства. Наши люди получают 
это в полной мере. Но только на бумаж-
ках! На деле люди вынуждены платить 
за сомнительные услуги, стоять в очере-

дях, умирать от того, что к ним не при-
езжает скорая и слышать глупые оправ-
дания властей. Страховая медицина не 
собирается адаптировать национальное 
здравоохранение к рыночной экономике 
и обеспечивать социальную справедли-
вость. Принцип «богатый платит за бед-
ного, здоровый – за больного» – очевид-
но, утопия. Богатые беспокоятся только 
о набивании собственных карманов!

НАША ЦЕЛЬ – ОБЕСПЕЧИТЬ ДОСТУПНОСТЬ И БЕСПЛАТНОСТЬ 
КАЧЕСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ ДЛЯ ВСЕХ 
ГРАЖДАН РОССИИ НЕЗАВИСИМО ОТ ДОХОДА, СОЦИАЛЬНОГО 

ПОЛОЖЕНИЯ И МЕСТА ЖИТЕЛЬСТВА.

Кому положены жиз-
ненно необходимые 
и важнейшие лекар-
ственные препараты?

Такие препараты применяются 
при лечении пациентов в больницах 
в рамках программы государствен-
ных гарантий бесплатного оказания 
гражданам медицинской помощи и 
бесплатно выдаются льготным кате-
гориям граждан по рецепту лечащего 
врача. Перечень групп населения и 
категории заболеваний, при лечении 
которых граждане могут претендо-
вать на безвозмездное медикамен-
тозное обеспечение, – определен По-
становлением Правительства РФ от 
30 июля 1994 г. № 890, среди них:

• Герои Советского Союза, 
Герои РФ, полные кавалеры 
ордена Славы;
• инвалиды I группы, неработаю-
щие инвалиды II группы, дети-ин-
валиды в возрасте до 18 лет;

• дети первых трех лет жизни, 
а также дети из многодетных 
семей в возрасте до 6 лет;

• граждане, подвергшиеся воз-
действию радиации вследствие 
чернобыльской катастрофы и др.

Как защитить свои пра-
ва и получать необходи-
мые лекарства вовремя 
и в полном объёме? 

Ведь «лекарственные каникулы» 
могут нанести тяжелый и необра-
тимый вред здоровью, а эффект от 
предыдущей медикаментозной под-
держки будет сведен к нулю.

Если возникли перебои с лекар-
ством, действуйте по этой схеме:

– Узнайте у врача о наличии пре-
парата в социальной аптеке за две 
недели до начала курса. Если лекар-
ства нет в наличии, а его поступление 
задерживается, надо написать пись-
мо на имя министра здравоохранения 
региона с просьбой обеспечить боль-
ного необходимыми препаратами. 

– Если вас игнорируют, не надо 
скромничать и рисковать жизнью, пи-
шите письмо руководителю террито-
риального органа Росздравнадзора 
(e-mail: info@reg40.roszdravnadzor.
gov.ru). И обязательно приложите ко-
пию письма в Минздрав, задав вопрос 
о своих последующих действиях. 

Телефоны, в том числе по 
вопросам обеспечения 
лекарственными 
средствами для пациентов 
с Covid-19: 8 (961) 120-82-82;
8 (4842) 76-40-01; 76-40-02.

– Если вам ответили, что постав-
ка препарата задерживается, нужно 
выяснить период задержки и прокон-
сультироваться с лечащим врачом о 
критичности этого срока для здоровья 
и жизни. Обращайтесь в прокуратуру 
региона с просьбой разобраться в си-
туации – это их прямая обязанность! 

Горячая линия Всероссий-
ского союза пациентов:                                  
8-800-500-82-66.
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Ответы на сканворд

НА СУББОТНИК 
СТАНОВИСЬ!
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ!» регулярно получает 
обращения от горожан об ужасном 
состоянии домов, дворов, жалобы на 
управляющие компании, которые не 
в состоянии поддерживать МКД и 
прилегающие территории в должном 
порядке. Мы заставляем городские 
власти работать, направляя депутат-
ские запросы по этим обращениям 
в компетентные органы, после чего 
дела двигаются с мертвых точек. Вес-
на – пора субботников, кто как не мы 
сами можем позаботиться о чистоте 
наших дворов. Потому мы предлагаем 
проводить массовые уборки вместе. 
Если вам нужна помощь с инвента-
рем, помощь волонтеров, обращай-
тесь в местное отделение партии. Мы 
за ценой, как говорится, не постоим!

Общение с гражданами и совмест-
ный труд – главный инструмент в 
работе народных избранников, с по-
мощью которого мы вместе делаем 
жизнь города и области лучше!

Ждем ваших обращений по 
адресу: г. Калуга, ул. Туль-
ская, д. 34/2. Контактный 
телефон: 8 (4842) 22-76-55. 

КОМУ 
ЖАЛОВАТЬСЯ 
НА КУЧИ 
МУСОРА 
ПОД ОКНОМ?
Если в вашем дворе выросла 
гора мусора, убрать ее обязана 
управляющая компания (ТСЖ 
или ЖСК), в управлении которой 
находится многоквартирный 
дом. Действуйте по инструкции: 

Фотографируем свалку. Снимок 
приложите к заявлению в УК.

Напишите жалобу в управляю-
щую компанию (Приложение № 2).            
В заявлении просим ЖЭК устранить 
свалку.

ЖЭК в течение двух дней должен 
ликвидировать несанкционирован-
ную свалку.

Если в указанный срок гора му-
сора все еще на месте – жалуйтесь 
в мэрию и Госжилинспекцию. К жа-
лобе приложите копию претензии, 
которую вы направили в управляю-
щую компанию.

Согласно ГОСТУ 56195–2014, 
для придомовой территории 
сроки устранения свалки с 
момента заявления (или само-
стоятельного обнаружения) 
составляют не более двух 
дней.

СРОКИ ВЫСАДКИ РАССАДЫ В ЗАЩИЩЕННЫЙ И ОТКРЫТЫЙ ГРУНТ 

 � ПОРАСКИНЬ МОЗГАМИ
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